

JoyOfSatan.Org RESTAURADO - Activismo abierto en línea de la Alegría de Satán

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Vie Jun 07, 2019 7:33 pm](#)

Saludos a todos nuestros Guerreros Satánicos.

Como muchos de ustedes saben, Angelfire acaba de cerrar arbitrariamente nuestro sitio web en un ataque terrorista típicamente judío donde algo desaparece como de costumbre una dulce mañana sin ninguna explicación, o razonamiento, o cualquier cosa relacionada. Esto es típico de cómo piensa y opera el enemigo, ellos sólo conocen la guerra sucia, en particular también contra la gente que han perdido.

La acusación aquí fue más bien el nuevo y turbio Wrongtalk y Wrongthink 1984, legalmente sin sentido y turbio del término "Discurso de Odio", es decir, los gentiles que tienen su propia religión raíz re-descubierto y deshacerse de los programas de Abraham, que es inconcebible para el enemigo. No había ninguna palabra de odio alojada en este sitio en particular, pero ya se sabe, una purga comunista es una purga comunista. No puede ser otra en el mundo de 1984.

Se ha alcanzado un hito con mucho, mucho trabajo. Para empezar, hemos recuperado tras repetidos intentos nuestro dominio que es <http://www.joyofsatan.org>. Éramos conscientes de cómo recuperarlo, pero sin entrar en muchos detalles, debido a la naturaleza de las situaciones en torno a todo este problemático incidente, se requirió una presión más dura para recuperarlo que los procedimientos normales.

Aquí se da la típica discriminación religiosa. Si lleváramos Hijab y predicáramos la Yihad universal, no sólo nos dejarían en paz, sino que nos ayudarían universalmente, nos aceptarían, tal vez incluso tendríamos nuestro alcalde en Londres, llamado Sadiq. Los cultos abrahámicos y todo tipo de terroristas en el siglo actual son tratados mucho mejor y de manera más humana que las personas que simplemente se oponen o

piensan diferente del status quo, esto es lo que este mundo está llegando a ser.

Se trata, pues, de la Guerra de la Información.

En consecuencia, tanto el .com como el .org de este dominio ya están operativos. Todavía hay posibilidades de que haya algunas páginas rotas, ya que se puede entender que es un trabajo enorme arreglarlo todo, pero al final estará bien.

También tenemos un Portal, como todo el mundo sabe, que es <http://www.SatanIsGod.Org>, donde se encuentran muchos de nuestros otros sitios. También poseemos otro sitio web Espejo que albergará más espejos de páginas web ya existentes y páginas traducidas de un nuevo dominio que pronto estará en funcionamiento. Todos los sitios se pondrán allí para que no puedan ser retirados, y/o por razones de copia de seguridad.

La gestión y el trabajo invertido en todo esto es incomprensible. No tenía vida cuando estaba trabajando en todo esto durante meses, este fue un trabajo de locos, la creación de un gran hito para nosotros y la salvaguardia de nuestros sitios web y mantener viva la verdad. No hace falta decir que he trabajado con mucho orgullo. También quiero dar las gracias a la gente que estuvo esperando y cooperando con su paciencia durante este tiempo, ya que ha sido una cantidad de trabajo brutal.

Por último, pero no por ello menos importante, el Activismo de la Alegría de Satán ya está abierto para que podamos organizar progresivamente la difusión de información en Internet.

Abajo puedes unirte y empezar a trabajar en este foro. La idea es también que podamos tener tareas mensuales o semanales. Coordinaremos esto a medida que pase el tiempo, y esto también incluirá a los miembros que lo están haciendo bien en esto y dando resultados. Esto es lo mas importante para mantener la verdad y también luchar frente a la censura brutal y la despersonalización general del mundo borg que estamos viviendo hoy en día.

Aquí no hay capitulación ni opción. Luchamos por el futuro de nuestro mundo, nuestros hijos, nuestras razas, y nuestra cultura espiritual central, nuestra MUY existencia, espiritual y materialmente. No hay compromiso, el trabajo duro y hacer lo que tenemos que hacer es obligatorio.

Nuestro enemigo tiene IA's, dominio de los medios de comunicación, financiación infinita y edificios llenos de mano de obra barata mexicana para moldear la "opinión pública", grandes plataformas, "fuerza" de internet que usan para engañar y desinformar a los gentiles de forma consistente, censura, falsa señalización moral, el habitual uso de la violencia y el terror que es muy frecuente que hagan sobre sus enemigos y demás.

E incluso a esta altura de todas las herramientas, acaban de enloquecer ante el despertar popular. Son los dueños del mundo y no pueden contener el despertar de la gente. ¿Por qué?

Porque el despertar se basa en la Verdad, mientras que ellos se basan en la mentira y el engaño. Cualquier cosa basada en mentiras y engaños está destinada al colapso.

El nombre de Satanás es Verdad y nos trae libertad y paz despertándonos.

Hay que luchar activamente por la libertad, para que no desaparezca, especialmente en tiempos amenazadores como este.

Enlace de activismo de Alegría de Satán:

<https://www.ancient-forums.com/viewforum.php?f=27>

<http://www.joyofsatan.org> - Operativo

<http://www.joyofsatan.com> - Operativo

<http://www.satanisgod.org> - Operativo

<http://www.exposinchristianity.com> - Operativo

<http://www.evilgoy.com> - Operativo